

校長だより

白山市立鳥越中学校

No25

2020, 2, 28



臨時休校

1年の締めくくりである大切なときですが、もっともっと大切な自分の命、そして誰かの命を守るために、3月2日より臨時休校となります。

詳細については、別に配布するプリントをしっかりと読んでください。おうちの方にも必ず見てもらってください。また、このあと連絡メールなどで今後のことを連絡していきます。

3年生は特に入試のこと、卒業式のこと心配かもしれませんが、必ず連絡しますので安心してください。

しばらくの間、友達と一緒に勉強したり、部活動をしたりということができません。臨時休校の意味をしっかりと理解して、外出を極力控えてください。

今回は谷川俊太郎さんの「朝のリレー」という詩を贈ります。今の瞬間、世界のどこかは「朝」なんだよ、という詩です。そんなふうに1日がつながっていると考えたことありますか？

逆を言えば、鳥越中のみんなはそれぞれの家にいてばらばらだけど、朝窓を開けて見る空は、みんな同じ空なのです！ぜひ、いつも通りに朝ごはん食べて、8時30分になったら朝礼だな、45分から1限目だな、みんなも同じだなあと、みんなと同じ時間を意識して1日を過ごしてください。時間割も意識して、学習に取り組んで欲しいと思います。4時過ぎは部活の時間、体を動かすことも忘れずに。もう一つ、弟、妹のいる人は、どうか面倒を見てあげてくださいね。

朝のリレー

谷川 俊太郎

カムチャッカの若者が
きりんの夢を見ているとき
メキシコの娘は
朝もやの中でバスを待っている
ニューヨークの少女が
ほほえみながら寝がえりをうつつき
ローマの少年は
柱頭を染める朝日にウインクする

この地球では
いつもどこかで朝がはじまっている

ぼくらは朝をリレーするのだ
経度から経度へと
そうしていれば交替で地球を守る
眠る前のひととき耳をすますと
どこか遠くで
目覚まし時計のベルが鳴っている
それはあなたの送った朝を
誰かがしっかりと受け止めた証拠なのだ

お願い

- ・鳥越中学校連絡メールに登録していない方は、できるだけ登録をお願いします。
- ・ホームページでも発信していきますので、“鳥越中学校”で検索してください。
- ・ホームページから  にアクセスができるので、この機会におおいに活用しましょう。
- ・質問や報告がある場合は、平日の9:00~16:00に学校に連絡をしてください。

救命救急講習会 at 白山消防署 (2年生)

2月21日(金)、2年生は保健体育の授業として白山消防署に行き、心肺蘇生法やAEDの使い方など、消防署員の方から講義をしていただきました。実際に3グループに分かれ、人形を使い実習もさせていただきました。みな真剣に取り組むことができました。白山消防署の皆さん、お忙しい中、長時間教えていただきありがとうございました。



“ダイヤモンド”という曲のリズムがちょうど良らしく、曲に合わせて何度も練習しました。白山野々市広域消防本部の作成した動画がおもしろかった！

郷土料理新聞展示 at 河内図書館 (1年生)

2月24日(月)まで、1年生の家庭科で作成した「郷土料理を調べよう」新聞をご覧いただけませんか。ぜひ食べに行きたい郷土料理がたくさんありましたね。

